

Cayenne, le 23 mars 2017

Appel au Hurlement général !

Le collectif des Hurleurs de Guyane apporte son soutien à la mobilisation populaire grandissante en Guyane. Nous rappelons que les moyens de lutte de l'Etat pour éradiquer l'orpaillage illégal sont toujours insuffisants alors que cette activité participe à l'insécurité tant sur le littoral que dans l'intérieur du territoire.

La Guyane subit de plein fouet les ravages de l'orpaillage illégal, une violence vécue au quotidien sur les fleuves Maroni et Oyapock et qui doit aussi être dénoncée haut et fort !

La mobilisation populaire doit être générale, elle concerne tous les Guyanais !

NOU GON KE SA !

